

Pascal Spallinger

*Der HCD-Fanclub Wildmannlibande feierte auch diesmal wieder ein spezielles Weihnachtsfest*

## Racletteplausch mit Rekordbeteiligung

Kürzlich hat der HCD-Fanclub Wildmannlibande einen Jahresabschluss der etwas anderen Art gefeiert. Anstatt den HC Davos an einem Heimspiel zu unterstützen, traf man sich mit Kind und Kegel beim Bahnhof Platz, um mit dem Bus nach Clavadel zu fahren und von dort aus den Weg zum Restaurant Mühle Sertig zu Fuss zu absolvieren. Die vorherrschende bitterkalte Witterung sowie der vorhandene Schnee luden zu waghalsigen Schlittelpartien ein, die aber heil überstanden wurden. Kaum war die Recordschar von über 60 Teilnehmenden in der Mühle eingetroffen, warteten auch schon Samichlaus und Schmutzli auf die Kinder. Die Beiden lasen der Jungschar freundlich, aber bestimmt und mit einer Portion Humor die Leviten und beschenkten sie mit einem Chlaussäcklein. Während des anschliessenden Racletteplausches wurde eifrig diskutiert, und man schmiedete bereits die ersten Ideen für das bald kommende neue Jahr. Man darf gespannt sein, was die Wildmannlibande 2018 ausser dem traditionellen Wildmannlifest sonst noch alles auf die Beine stellen wird.



Während des feinen Racletteplausches wurde eifrig über die nächsten Projekte der Wildmannlibande diskutiert.



Der Samichlaus gab den Kindern gut gemeinte Ratschläge mit auf den Weg.